

En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, Jalisco, siendo las 12:30 hrs. Doce treinta horas, con treinta minutos, del día viernes 20 veinte de Diciembre del año 2019 dos mil diecinueve y con fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47, fracción VIII, de la Ley de Gobierno y la Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco, y por el Artículo 18.3, fracción IV, del Reglamento Interior del Ayuntamiento, se reunieron en las instalaciones de la Escuela de Música “Rubén Fuentes”, ubicada en la calle Federico del Toro No. 138 en esta Ciudad, los Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública Solemne de Ayuntamiento No. 14 catorce. - - - - -

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Buenas tardes Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto pasar lista de asistencia. C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany García Orozco. C. Regidores: C. María Luis Juan Morales. C. Arturo Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. Sr. Presidente, reporto a Usted la asistencia de 12 Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** Gracias Señor Secretario, muy

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de diciembre de 2019

Página 1 de 14

Secretaría General. Ayuntamiento 2018-2021

JJGZ/FDVC/mlrn.

buenas tardes a todos. Una vez integrado certificado el quórum legal para sesionar, declaro formalmente instalada la Sesión Solemne No. 14 catorce, proceda al desahogo de la misma, Señor Secretario. **C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:** Señores Regidores antes de continuar con la lectura del orden del día; se da cuenta de cuatro oficios que llegaron a la Secretaría General, turnados por los C. Regidores Arturo Sánchez Campos, Juan José Chávez Flores, Vicente Pinto Ramírez, y José Romero Mercado donde piden le sea justificada su inasistencia a esta Sesión de Ayuntamiento, esto por compromisos adquiridos con anterioridad por lo que pongo a su consideración la justificación de inasistencia de los Regidores, quién tenga a bien votarlo a favor, lo pueda manifestar levantando su mano....**12 votos a favor, aprobado por mayoría calificada.**- - - - -

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. -

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e instalación de la Sesión. - - - - -

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del orden del día. - - - - -

TERCERO.- Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. - - - - -

CUARTO.- Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento. - - - - -

QUINTO.- Mensaje Oficial por el Presidente Municipal. J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - -

SEXTO.- Entrega de reconocimiento a nominados al Premio Municipal al Mérito Deportivo edición 2019. - - - - -

SÉPTIMO.- Entrega del “Premio Municipal Al Mérito Deportivo Edición 2019”, en sus cuatro categorías, y reconocimiento especial por parte del Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. - - - - -

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de diciembre de 2019

Página 2 de 14

Secretaría General. Ayuntamiento 2018-2021

JJGZ/FDVC/mlrn.

OCTAVO.- Intervención del C. Fausto Brian Aguilar Pérez, ganador del Premio Municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la Categoría de Deporte Adaptado. - - - - -

NOVENO.- Intervención de la C. Diana Beatriz Villa Magaña, ganadora del Premio Municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la Categoría de Deporte Convencional. - - - - -

DÉCIMO.- Intervención del C. Francisco Cruz García, ganador del Premio Municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la Categoría Coach o Entrenador. - - - - -

UNDÉCIMO.- Intervención del C. Julio Barrientos Soto, en Representación de la Asociación de Canotaje, Laguna de Zapotlán el Grande, ganador del Premio Municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la categoría de mejor equipo o escuela deportiva. - - - - -

DUODÉCIMO.- Intervención del C. Israel Alonso Calvario, en Representación del Club de Atletismo "Potros", ganador del reconocimiento especial por su trayectoria deportiva y tradición. - - - - -

DÉCIMO TERCER.- Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:

está a su consideración el orden del día, si esta por la afirmativa de aprobarlo les pido levantar su mano... **12 votos aprobado por mayoría calificada.** - - - - -

TERCER PUNTO: Honores a la Bandera y entonación del Himno Nacional Mexicano. ***Se lleva a cabo los Honores a la Bandera y Entonación del Himno Nacional-*** - - - - -

CUARTO PUNTO: Lectura del punto de acuerdo en que se determinó llevar a cabo Sesión Solemne de Ayuntamiento. - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: En Sesión Pública Extraordinaria de Ayuntamiento No. 42 de fecha 17 de diciembre de 2019 en el puto No. 3 se determinó celebrar

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de diciembre de 2019

Página 3 de 14

Secretaria General. Ayuntamiento 2018-2021

JJGZ/FDVC/mlrn.

Sesión Solemne de Ayuntamiento para hacer entrega de reconocimiento al mérito deportivo edición 2019 a celebrarse el día 20 de diciembre del año 2019 a las 12.30 horas en las instalaciones que ocupan la Escuela de Música Rubén Fuentes. - - - - -

QUINTO PUNTO: Mensaje Oficial por el Presidente Municipal.

J. Jesús Guerrero Zúñiga. **C. Presidente Municipal. J. Jesús**

Guerrero Zúñiga: Buenas tardes tengan todos Ustedes, bienvenidos a esta Sesión Solemne, donde nos da mucho orgullo celebrar en esta Escuela de Música Don Rubén Fuentes, bienvenidos deportistas. Quiero iniciar saludando a mis compañeros Regidores, a nuestro Secretario General, pero particularmente quiero agradecer a mi compañera la Regidora Claudia López del Toro, porque ella fue la creadora de esta Iniciativa, felicidades, muchas gracias, por el interés que le pones al deporte en Zapotlán, muchas gracias. Quiero también saludar esta mañana a mi esposa Ángeles, al Jefe de Gabinete Juan Manuel Figueroa Barjas, destacar la presencia de Sergio David Ramírez Gallardo, es el Inspector Federal de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, de la Federación, bienvenido a su casa a Zapotlán el Grande. De igual manera a todos los Coordinadores, a los Directores y Jefes, a nuestro campeón Daniel, pero particularmente quiero dar la bienvenida a Gobierno Incluyente, encabezado por la Maestra Lety, bienvenidos a todos los que forman parte de Gobierno Incluyente, pero sobre todo, a todos los deportistas que se encuentran esta tarde aquí en esta Sesión Solemne. Sin duda, debe de ser motivo de satisfacción para todos nosotros al imaginar que en alguna parte hay algún zapotlense triunfador que está representando a nuestro Municipio con dignidad y mucha dedicación. Para el Gobierno Municipal, es un orgullo

que exista en Zapotlán el Grande, vocación y talento deportivo. Quiero aprovechar para hacer extensiva mi felicitación a todos los deportistas de nuestro Municipio que han alcanzado a lo largo de este año triunfos, mi mayor felicitación y reconocimiento por lograr que Zapotlán sea una tierra de grandes. Muchas felicidades también a sus entrenadores, a sus familias, a todo este grupo de atletas que ha logrado poner en alto el nombre de esta bella tierra que amamos y llamamos Zapotlán. Hoy honramos a todos Ustedes, hombres y mujeres que revisten de gloria a esta cuna, no únicamente de grandes artistas, sino de grandes científicos, de grandes estudiantes, de grandes empresarios, de grandes misionarios y de grandes deportistas. Sí, de grandes deportistas que distinguen en sus diversas disciplinas a esta tierra de grandes campeones. Quiero felicitar a Fausto Brian Aguilar Pérez, quien es en la categoría de deporte adaptado, un deportista de atletismo. De igual manera a Diana Beatriz Villa Magaña, en la categoría de deporte convencional, en la disciplina de baloncesto. También felicito a Francisco Cruz García, quien en la categoría de Coach, es Entrenador de Taekwondo. Y por último, a la Asociación de Canotaje Laguna de Zapotlán el Grande, en la categoría de mejor Escuela y al Club de Atletismo Potros, con un reconocimiento especial por su trayectoria deportiva y tradición en nuestra Ciudad. Muchísimas felicidades a todos Ustedes, estamos muy orgullosos, sigan cosechando triunfos, en nuestra tierra, somos tierra de grandes. Quiero decirles; que nosotros desde el Ayuntamiento, seguiremos trabajando muy fuerte en el tema del deporte, como lo estamos haciendo en muchas áreas más, como lo estamos haciendo en Cultura, como lo estamos haciendo en diversidad de temas que tenemos en nuestro Ayuntamiento, en esta Administración,

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de diciembre de 2019

Página 5 de 14

Secretaría General. Ayuntamiento 2018-2021

JJGZ/FDVC/mlrn.

pero para nosotros, para mi gran equipo, para todos los que conformamos este Ayuntamiento, es indispensable trabajar con los Deportistas de nuestra Ciudad. Porque hoy nos damos cuenta que somos tierra de grandes, nos damos cuenta que aquí tenemos hijos ilustres que han puesto en alto el nombre de nuestro querido Zapotlán. Y hoy, como estamos buscando talentos en temas de cultura, estamos trabajando muy fuerte en la Escuela de la Música, con muchos niños que vienen todos los días a estudiar algún tipo de instrumento musical y que estamos trabajando para tener nuevos talentos. Estamos queriendo que venga un nuevo José Clemente Orozco, un nuevo Rubén Fuentes, un nuevo Juan José Arreola, una nueva Consuelito Velázquez. Y de igual manera, vamos a seguir trabajando con Ustedes jóvenes en el deporte, con todos los entrenadores, porque queremos tener deportistas de nivel en nuestro querido Zapotlán. Y hoy lo hemos dejado claro, porque me ha tocado ver como ustedes practican el deporte en diferentes disciplinas, como hemos recibido medallas gracias a ustedes en honor a Zapotlán, por su talento, por su dedicación de todos los días trabajar en el deporte y alguna disciplina y por eso no vamos a descansar desde el Ayuntamiento para seguir fomentando estos diferentes disciplinas en el deporte, ya tenemos la escuela de básquetbol, la escuela de béisbol, ya estamos trabajando sobre la escuela de futbol y queremos hacerla todavía más grande, también estamos trabajando la escuela de futbol americano con nuestro equipo cobras, acabamos de abrir e inaugurar la escuela de box y les doy la primicia, en un par de meses vamos a iniciar con la escuela de charrería que es nuestro deporte nacional por excelencia en México, y vamos a seguir trabajando de la mano porque hoy nosotros aquí en Zapotlán todos somos iguales, por eso

recibimos a nivel nacional gracias a la fundación Gilberto Rincón Gallardo y la fundación teletón, la medalla al Municipio más incluyente de país, y eso me da mucho gusto, a muchos les toco ver esta gran medalla por televisión el día sábado y créanme que es un trabajo de todos es el gran trabajo que hace nuestra oficina de Gobierno Incluyente, este gran trabajo lo liderea la maestra Leticia Magaña, el gran trabajo que se hace desde DIF, a los proyectos se les debe de dar continuidad, este proyecto inicio la administración pasada, gracias a que somos un Gobierno de continuidad los proyectos caminan, para el Presidente hubiera sido fácil decir, no me interesa trabajar con Gobierno Incluyente y es decisión del Presidente, pero en Zapotlán tenemos que darle seguimiento a los proyectos que sean exitosos. Porque aquí en Zapotlán primero es la gente y después es la ciudad, y por eso tenemos grandes talentos con algún tipo de discapacidad que también vamos a homenajear y vamos a seguir trabajando con políticas públicas que ayuden a que todos los ciudadanos en Zapotlán, seamos iguales y estemos en las mismas condiciones, hoy nosotros trabajamos con el tema de accesibilidad, instalando rampas para que se puedan trasladar mejor nuestras personas con discapacidad, pero no todos hacen la que hace Zapotlán, trabajar con un Gobierno incluyente, incluir a las personas con algún tipo de discapacidad al tema laboral porque se lo merecen y porque son igual que nosotros y por eso me enorgullece ser de Zapotlán el Grande y me enorgullece tener estos grandes deportistas que ponen en alto el nombre de nuestra ciudad, por aquí todos somos grandes y seguirá siendo tierra de grandes gracias al talento de todos los deportistas que existen en nuestra región, muchas gracias, enhorabuena y vamos a seguir

trabajando por tener grandes deportistas en nuestro querido Zapotlán el Grande. -----

SEXTO PUNTO: Entrega de reconocimiento a nominados al Premio Municipal al Mérito Deportivo edición 2019. ***Se hace la entrega de los reconocimientos por parte de los integrantes del Ayuntamiento.*** -----

SÉPTIMO PUNTO: Entrega del “Premio Municipal Al Mérito Deportivo Edición 2019”, en sus cuatro categorías, y reconocimiento especial por parte del Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga. ***Hace entrega de los reconocimientos el Presidente Municipal C. J. Jesús Guerrero Zúñiga.*** -----

OCTAVO PUNTO: Intervención del C. Fausto Brian Aguilar Pérez, ganador del premio municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la Categoría de Deporte Adaptado. ***C. Fausto Brian Aguilar Pérez.*** Hace tiempo me dijeron si crees que puedes podrás, si crees que no puedes definitivamente no podrás... Muy respetable audiencia, autoridades que nos acompañan y amigos todos. Es un motivo de orgullo y satisfacción en darme uso de la palabra a nombre de mis compañeros de deporte adaptado y dirigirme a ustedes, es de gran satisfacción estar aquí presentes con todos ustedes, volverles agradecer a todos y decirles que me siento muy contento por haber obtenido este reconocimiento que solemnemente me da cada uno de ustedes con su admiración e inspiración, quiero exhortarlos e invitarlos a todas las personas del Ayuntamiento de Zapotlán el Grande y sumemos las fuerzas para que cada vez esta disciplina de deporte adaptado crezca cada vez más y seamos una sociedad reconocida a nivel mundial, en hora buena y muchas

felicidades a todos los que hoy recibimos este reconocimiento, gracias. -----

NOVENO PUNTO: Intervención de la C. Diana Beatriz Villa Magaña, ganadora del premio municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la Categoría de Deporte Convencional. **C. Diana Beatriz Villa Magaña:** Buenas tardes a todos, primeramente Le doy las gracias a la Regidora, Claudia y al Presidente, al Ayuntamiento y a Promotoria Deportiva Daniel García que siempre me ha dado su apoyo, y el reconocimiento no solamente es para mí, es para mis compañeros de equipo, para mi familia y para todos los Zapotlenses deportistas de C. Guzmán, Muchas Gracias. -----

DECIMO PRIMER: Intervención del C. Francisco Cruz García, ganador del premio municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la Categoría Coach o entrenador. **C. Francisco Cruz García:** *Buenas tardes, un coach o entrenador deportivo se involucra con sus atletas, destacando sus capacidades físicas a través del entrenamiento en particular ya sean competidores o no fomentando en ellos un desarrollo integral de su vida para que sean mejores ciudadanos sanos de cuerpo y mente, un maestro de taekwondo llega ser como un segundo padre para sus alumnos, ya que se preocupa o solo en el aspecto deportivo y competitivo, sino también en los aspectos de la vida diaria de cada uno de ellos. El maestro forma campeones para la vida. Respetables autoridades del Honorable Ayuntamiento de Zapotlán el Grande, Jalisco. Respetables entrenadores y atletas que han puesto el nombre de Zapotlán el Grande en lo más alto del pódium en diferentes justas competitivas dentro y fuera de nuestro país, Respetables maestros de taekwondo de este y otros municipios que hoy nos honran con su presencia. Queridos alumnos de taekwondo aquí presentes, honorables*

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de diciembre de 2019

Página 9 de 14

Secretaría General. Ayuntamiento 2018-2021

JJGZ/FDVC/mlrn.

padres de familia y público en general que hoy nos acompaña. Hoy es un día muy especial para mí, por esa gran distinción que han hecho para mi persona al hacerme merecedor al premio al mérito deportivo 2019, reconocimiento inesperado, sorpresivo para mí, pero muy valorado de mi parte, mi gratitud por siempre a quienes hicieron posible este reconocimiento, al licenciado Ángel Avalos, muchas gracias, a mi esposa la maestra Elizabeth Parra, a quien agradezco no solo el apoyo en mi vida diaria si no el apoyo incondicional para con esta institución de taekwondo, también agradezco al Lic. Manuel Jiménez y distinguido consejo municipal de nuestro municipio que dieron el fallo en mi favor, mil gracias. Mi gratitud para todos ustedes. He entregado más de 40 años de mi vida a la práctica del taekwondo y 31 como profesor y siempre he dado lo mejor de mí, comprometiéndome profesionalmente hablando, capacitándome continuamente para poder ofrecer a nuestros alumnos un taekwondo actualizado en todos aspectos que este deporte maneja, durante estos años, ha pasado por mi escuela una gran cantidad de alumnos y he graduado a más de 25 generaciones de cintas negras, algunos por aquí presentes, estoy orgulloso porque algunos de mis atletas han logrado colocarse en lo más alto de pódium en representación de nuestra escuela y de nuestro municipio de Zapotlán el Grande en torneos locales, estatales. Regionales, nacionales, y de olimpiadas, quienes en su momento ha sido parte de la selección de taekwondo del estado de Jalisco por mencionar algunos aquí presentes, Carlos Lara, Alan Sánchez, Mayra Moran, Carlos Chávez, Edith Velázquez, Esmeralda Rodríguez, Valentina Sánchez y la profesora Elizabeth Álvarez, algunos de ellos por aquí también, entre otros. Me queda el orgullo que muchos de nuestros alumnos con la ayuda de sus

padres han ganado una cantidad de medallas en distintas competencias, pero nada me da más satisfacción que estos 31 años de enseñanza hemos logrado fomentar en nuestros alumnos valores que son más importantes que una medalla, en una competencia, logrando que nuestros alumnos se cuelguen una medalla de oro en su vida diaria, en la escuela, en su trabajo en su ambiente, logrando con esto mejores ciudadanos para tener una mejor sociedad, fomentar la superación integral de los alumnos a través de la práctica de taekwondo han sido nuestro principal objetivo y así era siempre, esta distinción que ha hecho hoy a mi persona me llena de una enorme alegría, pero también me compromete más y me obliga a no bajar la guardia y seguir en constante mejora para mi crecimiento, me enorgullece también el gran crecimiento que ha tenido esta disciplina de taekwondo en la región sur de Jalisco, gran equipo con la que cuenta nuestra institución tanto de profesores como de padres de familia, mostrando a los niños que no hay camino fácil y que el mejor camino es esforzarse en todo lo que hagan, felicidades padres de familia por no darse por vencidos, respetables autoridades municipales agradezco el apoyo que brindan a los atletas de este municipio de las diferentes disciplinas que existen en Zapotlán, gracias por su apoyo, algunas disciplinas han dado renombre a Zapotlán, tales como remo y canotaje que han obtenido grandes resultados, sin embargo también hay otros deportes de niños talentosos que requieren de su apreciable atención, ojala decidan apoyarlos, no los abandonen, protéjanlos, escúchenlos y denles el apoyo que ellos requieren, y sé que algún día ellos pondrán en alto el nombre de Zapotlán y los harán sentir muy orgullosos por haberles dado el apoyo que ellos solicitaron en su momento, me da un enorme gusto contar con todos ustedes y les

agradezco mucho la confianza depositada en nuestra institución de taekwondo, gracias a todos miembros del comité de Zapotlán el grande y todos ustedes por estar aquí, significa mucho para mi, con este logro cerramos un gran año y nos invita a redoblar esfuerzos para seguir avanzando, aprovecho este momento para desearles felices fiestas navideñas a todos. Les deseamos un exitoso 2020, muchas gracias a todos ustedes, felicidades a todos por estar aquí. - - - - -

DECIMO PRIMERO. Intervención del C. Julio Barrientos Soto, en Representación de la Asociación de Canotaje, Laguna de Zapotlán el Grande, ganador del premio municipal al Mérito Deportivo Edición 2019, en la categoría de mejor equipo o escuela deportiva. **C. Julio Barrientos Soto:** *Buenas tardes a todos los presentes, muchísimas gracias al Gobierno Municipal por hacernos este reconocimiento , en esta ocasión me toco a mi pasar al frente, pero por supuesto es el reconocimiento a todo el equipo, una gran maquinaria de la cual los entrenadores somos una pieza de la gran maquinaria que es el canotaje, piezas importantes que tenemos como la asociación de canotaje de Jalisco, presidida por la Licenciada Claudia López del Toro, por supuesto la intervención del CODE JALISCO que siempre nos ha apoyado desde el principio en la parte mas importante están las familias de los muchachos, sus padres que realmente ellos hacen ese trabajo para que tengamos esos resultados y nuestros atletas quienes son los actores de este resultado, a nombre de todos ellos les queremos dar las gracias por este reconocimiento , - - - - -*

DECIMO SEGUNDO: Intervención del C. Israel Alonso Calvario, en Representación del Club de Atletismo “Potros”, ganador del reconocimiento especial por su trayectoria deportiva y tradición. **C. Israel Alonso Calvario:** *buenas tardes*

a todos los presentes, agradecemos infinitamente esta distinción que nos hace este Ayuntamiento, agradecer la presencia de cada uno de los Regidores, Señor Secretario, Presidenta de DIF. A nombre del grupo de corredores del Club Potros, nos sentimos honrados con esta distinción y me gustaría brevemente comentarles que es lo que hacemos en la familia Alonso que es donde da inicio este Club y esa pasión por el tema de la carrera que dicho sea de paso es la base para un óptimo desempeño en todos los deportes, en la época de los 60 a través de mi papa se inicia esta práctica de una manera arcaica, tradicional, sin fundamentos empíricos, a partir del 15 de septiembre de 1970 el organiza una carrera que se hizo tradicional en el municipio con motivo de las fiestas patrias y desde ese entonces hemos dedicado gran parte de nuestro esfuerzo y tiempo en fomentar en los niños y en la juventud que a partir de esa edad logramos penetrar en la psicología y generar buenos atletas y mejores seres humanos, esa es la filosofía que ha arrastrado esta cultura del club y de familia, por otro lado me gustaría en este magno reconocimiento, nos acompaña un tío Rafael Alonso que gracias a él pudimos abrir fronteras a nivel nacional e internacional porque con el apoyo de él, logramos que Margarito Alonso fuera campeón en la Cd, Guadalajara en 1997 y todos los logros que se han tenido en esta trayectoria, finalmente para ser breve, decirles que en la conciencia de que este deporte es una base nosotros nos consideramos no importantes, simplemente queremos que nos consideren como sus amigos y sus servidores, estamos en toda la disposición de trasladar las enseñanzas, que para este 15 de septiembre de 2020 estamos cumpliendo 50 años de trayectoria deportiva, en hora buena y gracias por este reconocimiento y que pasen una felices fiestas de fin de año.

Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 de fecha 20 de diciembre de 2019

Página 13 de 14

Secretaria General. Ayuntamiento 2018-2021

JJGZ/FDVC/mlrn.

DECIMO TERCER PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - -

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas:

Habiendo sido agotados todos los puntos agendados para esta Sesión Solemne, le pido al Presidente Municipal haga la clausura de la misma. **C. Presidente Municipal J. Jesús Guerrero Zúñiga:** Gracias Secretario, Felicitaciones a todos los que recibieron este galardón y a todos los nominados, el hecho de ser nominados, también son ganadores. Felicidades para todos ustedes, me da mucho gusto ver muchas disciplinas como hoy taekwondo, que gracias a tantos años es una gran escuela y que está dejando huella en Zapotlán, decirles a todos ustedes, aprovechado que están aquí que tienen todo el apoyo del Ayuntamiento a todas las disciplinas, lo que queremos es tener grandes deportistas, grandes talentos en nuestra ciudad. Siendo las 13.48 hrs. trece horas, con cuarenta y ocho minutos del día viernes 20 veinte de Diciembre del 2019 dos mil diecinueve, doy por clausurada esta Sesión Solemne de Ayuntamiento No. 14 catorce, muchas gracias a todos Ustedes, que pasen buena noche. - - - - -